

MONEYPENNY HIPP TIPP

April 2016



Romantische Stunden auf dem Greifensee

Für das besondere Erlebnis verleiht das Restaurant Schifflände in Maur am Greifensee in den Sommermonaten Runderboote mitsamt lecker gefülltem Picknickkorb. Es kann dabei zwischen zwei Versionen ausgewählt werden, Loveboat Piccolo oder Loveboat Deluxe, welche sich im Inhalt des Picknickkorbes unterscheiden. Unvergessliche Momente auf dem zweitgrössten See im Kanton Zürich sind dabei garantiert - nicht nur für frisch Verliebte!

Weitere Informationen zum Restaurant und Angebot auf <u>www.schifflaende.ch</u> oder 044 980 05 04 - Restaurant Schifflände, Seestrase 31, 8124 Maur



Gorilla Gardening

Der Name "Gorilla Gardening" entstand aus einem Wortspiel abgeleitet von Guerilla Gardening.

Sechs verschiedene Seedball-Sorten (Wildblumen, Mohn, Sonnenblumen, Bienen, Salatblumen und Kräuter), drei Sorten Seedpills (Vergissmeinnicht Zitronenmelisse und Mohn) und fünf verschiedene Kartensets aus Samenpapier bietet das Duo von Gorilla Gardening in seinem Onlinestore und ausgewählten Fachgeschäften an. Alle Produkte haben etwas gemeinsam: Sie sind handgemacht und aus ihnen spriesst Neues wenn sie mit Erde und Wasser in Verbindung kommen.

Pro verkauftem Säckchen Seedballs im Onlineshop geht ein Franken an den "Dian Fossey Gorilla Fund".

Alle weiteren Infos sind zu finden unter: www.gorilla-gardening.ch



AíBí prêt à porter

Die exklusiven Designs machen den AíBí prêt à porter zu einem modischen Accessoire, welches den Alltag erleichtert und verschönert. Ob als Foulard oder als Tragetuch für das Kind - AíBí prêt à porter ist ein Hingucker, Kind reinsetzen, geniessen und dabei toll aussehen!

Der AíBí prêt à porter ist für das Tragen eines Kindes auf der Hüfte konzipiert, und zwar für kurze Strecken (bis ca. 5km; ca. 60Min.). Dieses leichte, klein zusammenfaltbare Foulard-Tragetuch ist dank seines stylischen Designs ein unverzichtbares Accessoire für alle Fashionistas – mit und ohne Kind. Designed in Switzerland, made in Europe!

Alle weiteren Infos sind zu finden unter: www.aibi.ch



Salon

Einst war die Zürcher Weststrasse eine vielbefahrene Verkehrsachse in Zürich, heute ist sie verkehrsberuhigt und beherbergt – unter anderem – ein bezauberndes Restaurant / Bar mit dem wohlklingenden Namen Salon.

Fünf Freunde haben sich zusammengetan und das Lokal mit französischem Flair eröffnet, um so einen Treffpunkt im neuen Quartier zu gründen – und dies ist ihnen definitiv gelungen. Hier beginnt der Tag mit einem Frühstück, mittags isst man Pommes allumettes, Moules et Frites, Nachmittags stöbert man in der Büchersammlung, und abends schlürft man an der Bar einen delikaten französischen Orangenliqueur oder einen der zahlreichen hervorragenden Gins. Ein Besuch im Salon an der Weststrasse lohnt sich auf jeden Fall, in dem Sinne: Santé!

Salon, Weststrasse 20, 8003 Zürich // www.salutsalon.ch